

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini semaksimal mungkin dan sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* dengan Menggunakan Media Animasi Terhadap Keterampilan Proses Siswa Pada Materi Alat-alat Optik di Kelas X Semester Genap SMA Negeri 5 Binjai T.P 2014/2015”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd selaku dosen penguji I, Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, selaku dosen penguji II sekaligus pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan, dan Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, selaku dosen penguji III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, serta kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Hidayati Hanum, S.Pd selaku kepala sekolah dan Ibu Yusni Darmawati Lubis, S.Pd selaku guru bidang studi fisika di SMA Negeri 5 Binjai yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, juga tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada para guru serta staf tata usaha yang telah memberikan kesempatan dan bantuan selama melakukan penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayahanda Tarmuji, S.E dan Ibunda Milza yang telah mendo'akan dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materi, beserta adik-adik (Tariza Nur Farahim dan Muhammad Ikhwan Mulyawan) yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Selain itu penulis ucapkan terima kasih kepada sahabat yang selalu mendengarkan cerita baik sedih maupun senang, membantu menghadapi cobaan, dan memberikan banyak motivasi serta kritik yang membangun, Fitri Ramadhani, S.Pd dan Aulia Khusna Damanik. Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar Asisten Laboratorium Fisika Umum yang selalu memberikan motivasi, ilmu dan dukungan selama perkuliahan dan penulisan skripsi, dan kepada Fisika Reguler B 2011 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan ide-ide dan keceriaan selama perkuliahan.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2015

Penulis,

Tariza Fairuz
NIM. 4113121066

THE
Character Building
UNIVERSITY